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Une jeune fille du nom 

de en 

5e année a donné l’idée 
de faire du volley-ball à 

notre école car son père 

jouait à ce sport.  Elle 

allait souvent le voir et elle trouvait ça 

intéressant. Alors,  elle a demandé à Monsieur 

Simon Lacasse,  un professeur d’éducation 



 

 

physique, s’il pouvait enseigner les techniques 

de ce sport et il a accepté ! 

 

Monsieur Simon aime enseigner le volley-ball 

car les élèves écoutent bien et c’est facile à 
expliquer. 

 

Il a accepté d’enseigner le volley-ball car c’est 
un sport pour filles et garçons et plusieurs 

élèves lui ont demandé.   

 

Mais malheureusement,  cela ne va pas durer 

toute l’année.  C’est plate pour les élèves parce 

qu’ils auraient beaucoup aimé continuer.         

 

Les élèves aiment jouer au volley-ball car ils 

trouvent ça le fun, drôle et amusant. 

 



 

 

Ils aiment la façon dont le professeur leur 

enseigne car, en même temps, ils s’amusent, 

rient et le professeur explique très bien. 

 



 

 

 

       

 

 

    

 

 


